

BOSSMAN

Sampai Hari ini, Berikut Data Jumlah Pendaftar yang Kembalikan Formulir Calon Anggota Panwaslukada di Toraja Utara

[SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.BOSSMAN.CO.ID](https://sulselindonesia.satu-torajautara.bossman.co.id)

May 7, 2024 - 10:39



TORAJA UTARA - Hingga hari ini yang merupakan hari terakhir pendaftaran calon anggota Panwaslukada di Toraja Utara, jumlah pendaftar ada 42 orang dari 16 Kecamatan yang dibuka kuotanya, Selasa (7/5/2024).

Berdasarkan hasil pantauan media Indonesia Satu di Posko Pendaftaran Panwaslu Kecamatan Bawaslu Toraja Utara, hingga siang ini Selasa (7/5/2024) dari jumlah 42 pendaftar yang sudah mengambil Formulir sudah 28 orang.

Saat dikonfirmasi Ketua Bawaslu, Brikken Linde Bonting mengatakan bahwa hingga hari terakhir ini diwanti wanti pendaftar sekaligus pengembalian formulir bisa saja masih bertambah.

"Dari data pendaftar hingga pengembalian formulir sampai siang ini semua kecamatan sudah ada pendaftar namun untuk pengembalian formulir dari setiap kecamatan ada yang sudah melampaui jumlah kuota kebutuhan dan ada juga kecamatan yang pendaftarnya belum mengembalikan formulir" ungkap Brikken.



Jadi kita berharap hingga hari terakhir ini pendaftar sekaligus kembalikan formulir masih bertambah karena dari informasi yang didapatkan juga kalau ada yang sudah ambil formulir online dan sudah sementara melengkapi berkasnya namun belum bisa diregistrasi sebagai pendaftar berhubung belum konfirmasi via telepon ke nomor yang sudah dicantumkan pada pengumuman yang di share di Facebook maupun Instagram, tambahnya.

Selaku Ketua Bawaslu Toraja Utara dan Pokja Penerimaan Calon Anggota Panwaslukada, Brikken Linde Bonting menyampaikan bahwa untuk pengembalian Formulir hari ini sesuai dengan Pedoman Pembentukan Panwascam Tahun 2024, akan ditutup sampai Pukul 23.59 Wita malam nanti.

Dari 16 Kecamatan yang dibuka pendaftaran calon anggota Panwaslukada tahun 2024, berikut data jumlah pendaftar yang mengembalikan formulir berdasarkan asal Kecamatannya yakni; kecamatan Balusu 2, Bangkelekila 2, Baruppu 2, Buntipepasan 1, Buntao 4, Kesu 1, Rantebua 2, Sa'dan 4, Sesean 1, Sesean Suloara 0, Tallunglipu 1, Tikala 2 Tondon 0.

(Widian)